



## „Die Nacht der Geschenke“

Es ist schon Tradition, dass die erste öffentliche Aufführung des Krippenspiels der Kreuzkirchengemeinde im Karl-Reeber-Seniorenzentrum stattfindet. Zu Gast war auch Bürgermeister Dieter Dzewas. 60 Mitwirkende zeigten das von Dirk Schmalenbach (Musik) und seiner Frau

Gertrud (Text) verfasste Singspiel „Die Nacht der Geschenke“. In der Rolle des Krippenkindes konnte man die vier Monate alte Ida Schulte bewundern, die nur gegen Schluss der Aufführung ungeduldig wurde. Im Namen des Seniorenzentrums sprach Vera Peuker (Sozialer

Dienst) allen Mitwirkenden ein herzliches Dankeschön aus. Das Krippenspiel wird am Freitag im Rahmen einer öffentlichen Generalprobe ab 18 Uhr sowie im Familiengottesdienst am Heiligen Abend ab 15.30 Uhr in der Kreuzkirche gezeigt. ■ ih/Foto: Weiland